

Die Politik der Personalentwicklung

Über die Politik der Personalentwicklung hat Dr. Hanafy Solaiman zwei Arbeitspapiere angefertigt. Sie tragen die Titel "Die Haltung einiger Jugendlichen bei ihrer Teilnahme an den großen Entwicklungsprojekten" und "Die Meinung der Studenten über die Privatisierung als ein Mittel für die Verwaltungsreform". Dr. Samier Abu Elfetoh hat auch ein Arbeitspapier über "Eine zukünftige Sicht für die Vorantreibung des Bildungssystem in Ägypten zur Deckung der Erfordernisse der Umwandelungsphase" angefertigt.

Dr. Hanafy Solaiman forderte in dem Arbeitspapier, das er über "Die Haltung einiger Jugendlichen bei ihrer Teilnahme an den großen Entwicklungsprojekten" angefertigt hat, dass die Jugendlichen in Ägypten mit der politischen Führung durch Einsatz ihrer Potenziale und Gedanken zusammenarbeiten sollten, denn diese großen Entwicklungsprojekte dienen der heutigen Generation und gleichzeitig der kommenden Generation. Das Arbeitspapier " Die Meinung der Studenten über die Privatisierung als ein Mittel für die Verwaltungsreform" zielt darauf ab, die Meinungen einer Gruppe von Studenten in der Handelsfakultät der Alzakaziek Universität über die Privatisierung darzustellen. Dies erfolgte durch eine Umfrage, an der sich 800 Studenten im vierten Studienjahr beteiligt haben. Die Umfrage umfasste zwei Fragen. Die erste Frage betraf den Begriff "Privatisierung" und bestand aus sechs Abschnitten. Die zweite Frage betraf die erwarteten Auswirkungen der Privatisierung auf die Gesellschaft und bestand aus zehn Abschnitten. Die

Befragten wurden gebeten, diese Fragen mit vollkommen einverstanden, einigermaßen einverstanden oder nicht einverstanden zu beantworten.

Das Arbeitspapier, das von Samir Abu Elfetoh Saleh mit dem Titel "Eine zukünftige Sicht für die Vorantreibung des Bildungssystem in Ägypten zur Deckung der Erfordernisse der Umwandelungsphase" angefertigt wurde, handelt von dem Bildungssystem in Ägypten und den Herausforderungen, die sich ihm stellen, und die durch die neue Weltordnung ausgelöst werden. Das Arbeitspapier hat auch darauf hingewiesen, dass es im Zeichen der neuen Entwicklung in der Informationstechnologie und Kommunikationstechnik wichtig ist, die Bildungsökonomie zu untersuchen. Außerdem soll die Beziehung zwischen den Finanzierungsmitteln, die den Ausbildungsprogrammen zur Verfügung gestellt werden, und alle Faktoren, durch die die Gesellschaft von diesen Ausbildungsmitteln profitiert, überprüft werden. Das Arbeitspapier hat die Frage unter folgenden Gesichtspunkten diskutiert: „Die Umstrukturierung des Ausbildungssystems, damit es mit den Entwicklungen in der Informationstechnologie und Kommunikationstechnik Schritt halten kann“. Das Ausbildungsprojekt Mubaraks soll der Ausgangspunkt zur Umstrukturierung des Ausbildungssystems sein. Praktiken und Vorschläge zur Förderung des Ausbildungssystems.